

Querida comunidad IBBY Chile,

Comenzamos el año trayendo noticias y actividades sobre libros y mediación lectora que tendrán lugar en enero. Esperamos que sean un buen panorama para estos estos días de veranos y descanso.

Noticias:

1. ¡Tenemos Medalla a la Trayectoria!

Con mucha alegría queremos invitarlos a que nos acompañen el día jueves 12 de enero a las 18:00 horas en el Centro Cultural España (Providencia 927) a entregar la Medalla a la Trayectoria 2022 a Ana María Pavez y Constanza Recart por sus 20 años ininterrumpidos aportando y abriendo caminos a la

edición de libros infantiles y juveniles de nuestro país.

¡Los esperamos!

2. Feria Internacional del Libro Biobío. Patrones y colores marmolados.

Con mucha alegría les contamos que nuestra institución iniciará el año con una importante participación. Nuestra presidenta, Luz Yennifer Reyes, será una de las invitadas en la Feria Internacional del Libro Bío Bío.

El sábado 14 de enero en el Escenario Gonzalo Rojas, Vivian Lavín moderará la conversación "El legado de la Organización Internacional para el Libro Juvenil IBBY", donde Luz reflexionará de la importancia de las secciones de IBBY junto a Luis Zendrera, presidente de IBBY Catalunya e IBBY España.

Feria
Internacional
del Libro Biobío
13 al 22 enero
2023

FILB

¿Cuándo?: Del 13 al 22 de enero

Más información en: https://www.filbiobio.cl/

Actividades de verano

1. Vive las vacaciones en la BILIJ

Fundación Palabra nos invita a los Talleres de veranos en movimiento para jóvenes, los que se realizarán en el **parque Artesanas Alicia Cáceres**

Para obtener mayor información, los invitamos a hacer clic en el siguiente enlace: https://

fpalabra.cl/talleres-para-jovenes-en-la-bilij/



2. El Centro Cultura España presenta:

"Travesía" un proyecto cuyo objetivo es desarrollar habilidades artísticas en niños y niñas de entre 8 y 12 años. Dentro de este marco, se llevarán a cabo los siguientes talleres:

- "El Azul de la naturaleza. Taller de impresiones mágicas". Artista invitada:

Melissa

Ferreira

- "Patrones y colores marmolados". Artista invitada: Isidora Nicoletti.

Los talleres se realizarán del martes 10 al viernes 13 de enero de 10:00 a 12:00 AM

Para más información sobre estas y otras actividades consultar: https://ccesantiago.cl/tipo/actividades/?anio=2023&mes=01







Para seguir formándonos

Diplomado en Mediación Lectora y Creatividad 2023. Escuela para mediadores Fundación EntreLíneas

La Fundación Entrelíneas, socia de IBBY Chile, dictará por segunda vez este interesante diplomado dirigido a Mediadores de todo Iberoamérica

Los invtamos a conocer más de este programa (y a inscribirse) en : https://www.escuelademediadores.cl/



XII Diplomado en promoción y animación a la lectura y literatura infantil y juvenil 2023



Lectura Viva ofrece para el 2023, en modalidad a distancia, su XII versión del Diplomado de Promoción y Animación de la Lectura y Literatura Infantil y Juvenil. El curso se dirige a profesores, educadoras de párvulos, bibliotecarios y los encargados de bibliotecas, gestores culturales, y personas en general motivadas por el tema de la mediación lectora.Le

Más información: http://www.lecturaviva.cl/x-diplomado-en-promocion-y-animacion-a-la-lectura-y-literatura-infantil-y-juvenil-2021/

Recomendaciones de lectura del Comité IBBY Chile

Secretos del jardín

Pilar Muñoz Lascano/Matías Acosta

Colección ¡Otra Vez!

Claraboya Ediciones

¿Qué secretos guarda el jardín a lo largo del día y la noche?

Caracoles, abejas, ciempiés, libélulas..... Una invitación a los niños
a mirar bichos debajo de la tierra, detrás de las hojas, entre las
flores...

Un texto poético complementa las delicadas ilustraciones que despiertan la curiosidad y asombro de los niño.



El Comité Lector recomienda este libro por la alta calidad estética y literaria y por la excelente edición de parte de la editorial Claraboya.

¿Qué tiene un bosque?

Yael Frankle

¡Colección Otra Vez!

Claraboya Ediciones

Gran acierto de la autora al recurrir a la técnica del zoom para adentrarse en un bosque, escoger un árbol, en el árbol detenerse en una rama y en la rama descubrir un nido..... hasta llegar a ese ser pequeñito, casi invisible a la mirada macro del caminante del bosque.



El Comité Lector de IBBY Chile recomienda este libro para primera infancia por lo desafiante, pues despierta la curiosidad del lector y genera preguntas.

De alta calidad editorial, con un formato e impresión perfecta en todo sentido. Este libro obtuvo mención especial en la feria Bologna Ragazzi 2022, categoría ficción

Un hogar para Lía

Luis Peña Álvarez

Ediciones Pozo de Arena

Libro silente que ofrece la historia de un gato que deambula por la ciudad y de pronto escucha a una niña que llora y parece perdida.

Decide confortarla. Caminan juntos por la ciudad y el gato conduce a la pequeña a un destino que va más allá de lo real.



El Comité Lector de IBBY Chile recomienda este libro álbum que

ofrece una significativa historia, simple y trascendente. Es de esos libros que dejan pensando sobre la vida, la muerte y el más allá. El uso del color, del brillo, de la perspectiva y de aquellos pequeños guiños ocultos a otras historias, hacen de este álbum una lectura interesante y compleja que permite varios niveles de interpretación.

El Comité recomienda esta lectura especialmente a lectores infantiles, jóvenes y adultos que disfruten de la magia y lo sobrenatural.

Rosalía niña mía

Rosario Elizalde / Leonor Pérez

Ediciones Mac-Kay

Una madre dedica versos a su hija Rosalía, desde la dicha y la tristeza de verla nacer, y crecer. El poema está dividido en cuatro cantos y lleva al lector por una serie de emociones mientras Rosalía cruza las etapas de la vida: infancia, juventud, adultez y vejez.

El Comité Lector de IBBY Chile recomienda este libro que, a través de un verso libre, íntimo y sensible, aborda el amor de madre. El texto está acompañado de delicadas ilustraciones con matices suaves y colores claros y tenues.

Desde el Sur de Chile, "Rosalía niña mía" viene a sumar una memorable propuesta que acerca la maternidad, la infancia y lo femenino a la vida de lectoras y lectores.















© 2022 IBBY Chile. Derechos reservados.

Te hemos enviado este correo electrónico porque querías recibir las novedades de IBBY Chile.